

Alcanza dólar 14.25 pesos a la venta (Reforma 23/11/11)

Alcanza dólar 14.25 pesos a la venta (Reforma 23/11/11) Los mercados de capital financiero internacional están agobiados por la profundización de la crisis de la deuda en Europa. Foto: Archvo El peso mexicano sigue la debilidad de la mayoría de los mercados emergentes y activos riesgosos Ernesto Sarabia Ciudad de México (23 noviembre 2011).- La sesión en el mercado de cambios muestra a la moneda mexicana cediendo terreno ante el dólar. De acuerdo con información de Banamex, la divisa estadounidense se ofrece en 14.25 pesos y se compra en 13.70 unidades. En la misma ruta, el dólar de mayoreo subía 16.47 centavos, a 14.1363 pesos a la venta y 14.1113 a la compra. Las ventanillas de BBVA Bancomer ofrecen la moneda estadounidense en 14.20, mientras que en CI Banco, de la terminal aérea de la Ciudad de México, la cotización es de 14.15, unos 16 centavos más que ayer. Los mercados de capital financiero internacional están agobiados por la profundización de la crisis de la deuda en Europa, tras la débil demanda de bonos alemanes por parte de los inversionistas. A la venta, el dólar al menudeo de Estados Unidos se negociaba 15 centavos por arriba de la cotización en que culminó el martes pasado. El aumento de los riesgos con la profundización de la crisis de los pasivos en el viejo continente ha llevado a los inversionistas a vender sus activos de mayor riesgo y buscar refugio en divisas como el dólar americano. Banco Base comenta que el peso inicia el día de hoy mostrando una pérdida frente a la moneda de Estados Unidos. El euro alcanzó su menor nivel contra el dólar en seis semanas después de que los pedidos industriales en la Unión Europea cayeran 6.4 por ciento en septiembre, su mayor baja mensual en casi tres años. Además, una subasta de deuda por parte de Alemania no completó su meta, incrementando la aversión al riesgo por la posibilidad de que los demás miembros de la Unión Europea enfrente serias dificultades para emitir deuda. El temor de contagio de la crisis europea a otros países continúa generando pesimismo entre los inversionistas, luego de que Alemania no lograra suficiente demanda por el total de 6 mil millones de euros de notas a 10 años ofrecidas en la subasta del día de hoy, con una demanda de apenas 3 mil 900 millones. Esto sugiere dificultades de fondeo y un repliegue generalizado de los inversionistas a la deuda soberana de la zona euro, incrementando de manera importante los costos de financiamiento de los países. El peso mexicano sigue la debilidad de la mayoría de los mercados emergentes y activos riesgosos, y está subyugado a la fortaleza generalizada del dólar, como resultado del sensible incremento del grado de aversión al riesgo en los mercados, dijo Juan Carlos Alderete, analista de Banorte-IXE. Desde la perspectiva de Alderete, a lo anterior se suman los temores sobre el crecimiento, luego de la publicación de débiles datos en China (PMI compuesto de octubre en terreno de contracción) y la zona euro (PMI adelantado, órdenes industriales), que continúan advirtiendo de los importantes riesgos a la baja sobre el ritmo de expansión de la actividad económica a nivel global.